

Educación

¿Quiere estudiar? Hasta el 2 de mayo se puede postular para una beca Fulbright

Estas becas son cofinanciadas por el Departamento de Estado de Estados Unidos.

8/3/2022



Esta convocatoria busca promover el intercambio educativo y cultural por medio de becas a profesionales. - Foto: Getty Images/iStockphoto

La Comisión para el Intercambio Educativo entre Estados Unidos de América y Colombia - Fulbright Colombia lanzó su primera convocatoria de este 2022 para buscar candidatos de todas las regiones y grupos poblacionales del país, con el fin de ofrecer oportunidades para la formación en maestrías y doctorados para profesionales e investigadores colombianos que deseen estudiar en universidades estadounidenses.



¿Cuándo pagan el subsidio de sostenimiento del Icetex 2022-1?

Esta convocatoria, que estará abierta hasta el próximo 2 de mayo, busca promover el intercambio educativo y cultural por medio de becas a profesionales con alto grado de compromiso social con el país y que promuevan el desarrollo social y productivo de sus territorios y comunidades, para darles la oportunidad de adelantar estudios de posgrado, [intercambiar ideas y encontrar soluciones a retos de alcance local, nacional y global](#).

Diana Basto Castro, directora ejecutiva de la Comisión Fulbright Colombia, explicó que estas becas son cofinanciadas por el Departamento de Estado de los Estados Unidos de América y por el Gobierno de Colombia, a través de la Embajada de Estados Unidos, los ministerios de Ciencia Tecnología e Innovación, Cultura y Educación Nacional, además del Departamento para la Prosperidad Social y el Icetex.

Manténgase informado por \$8.250 al mes
Realice un único pago de \$99.000 por 12 meses
*Aplican T y C

[Suscríbese ahora](#)

"La Comisión Fulbright Colombia junto con sus aliados unen esfuerzos para cualificar el capital humano del país y así reducir brechas brindando una educación de calidad a candidatos de diferentes regiones del país que deseen transformar sus vidas, [fortalecer sus comunidades y contribuir al desarrollo científico, social y económico del país](#)", dijo Basto Castro.

Los candidatos seleccionados [deberán regresar a Colombia al terminar sus programas de estudios](#) y permanecer en el país por un período mínimo de dos años, tiempo en el cual [deberán retribuir los conocimientos obtenidos durante la beca](#).

"Las becas cubren gastos académicos (exención de matrícula y/o costos universitarios), sostenimiento, [tiquetes aéreos internacionales de ida y regreso](#), seminario de orientación, programa preacadémico, programa básico de coberturas limitadas para accidentes y enfermedades (ASPE), costo y trámite de [Visa](#), acompañamiento integral y monitoreo", agregó la directora ejecutiva de la Comisión Fulbright Colombia.



Sena abre la segunda convocatoria de formación presencial titulada y a distancia 2022, ¿cómo acceder?

Para postularse, los candidatos interesados deben [revisar](#) en detalle los términos de referencia de cada programa de becas, que se encuentran disponibles en la [página web www.fulbright.edu.co](#).

Fulbright Colombia es la Comisión para el Intercambio Educativo entre los Estados Unidos de América y Colombia. Esta agencia es el principal programa de intercambio académico del Gobierno de los Estados Unidos de América. El programa está presente en 160 países con más de 400.000 beneficiarios en todo el mundo. En 2022 cumplen 65 años de estar en Colombia.

Abren nueva convocatoria para llevar a 35 niñas a la Nasa, ¿cómo se pueden postular?

[Ecopetrol](#) y la Fundación She Is abrieron una nueva convocatoria para participar en el programa Ella es Astronauta, que este año busca llevar a 35 niñas a la Nasa, el centro de operaciones espaciales más grande del mundo en Houston, Texas, Estados Unidos. En esta nueva convocatoria podrán participar niñas de nueve a 15 años, de 43 municipios en los que opera [Ecopetrol](#).

Las jóvenes seleccionadas tendrán la oportunidad de fomentar su interés por las carreras Steam (Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, por sus siglas en inglés) a través de la visita al centro espacial y mediante el desarrollo de los módulos de aprendizaje virtual que deben cursar antes del viaje.

Las niñas interesadas en ser parte del programa deberán consultar los requisitos exigidos y diligenciar el formulario de inscripción en <https://she-is.org/>, que estará activo hasta el 15 de marzo de 2022.



becas

Estudiantes

Posgrado

Fulbright



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

